



JEUNESSE

À Verdun, le devoir de mémoire

Dans le cadre d'un voyage proposé par le Souvenir Français d'Aubagne et de sa Région, une délégation des Conseils Municipaux des Jeunes d'Aubagne et de Cuges-les-Pins s'est rendue à Verdun, en février dernier.

Publié le 05 avril 2019

Ils étaient 32 jeunes élus aubagnais à participer à ce déplacement autour du Devoir de Mémoire.

Accompagnés de plusieurs élus municipaux dont Giovanni Schipani, adjoint au maire délégué à la Jeunesse et à la Démocratie Locale, et Jean-Bernard Louis, conseiller municipal délégué aux Associations Patriotiques, ainsi que de l'équipe de la direction Jeunesse, les jeunes ont pu profiter des connaissances historiques de Jean-Dominique Roubaud et d'Olivier Julien, membres du Souvenir Français, tout au long des visites.

« Favoriser l'engagement et la citoyenneté de nos jeunes aubagnais autour du Devoir de Mémoire; tel est l'une des ambitions que nous partageons, avec Monsieur le Maire, depuis l'installation du 1er Conseil Municipal des Jeunes en 2015 », explique Giovanni Schipani.

« En permettant à nos jeunes de découvrir les vestiges du champ de bataille, plus d'un siècle après, et ses trous d'obus de plusieurs mètres de profondeur, de visiter la citadelle de Verdun, et de longer la ligne Maginot sont autant d'expériences enrichissantes partagées entre adolescents et adultes qui nous obligent à mieux comprendre les racines et les enjeux de l'histoire contemporaine », renchérit Gérard Gazay, Maire d'Aubagne.

Pour clôturer ce voyage, un dépôt de gerbe s'est déroulé à l'Ossuaire de Douaumont, haut lieu de mémoire de la bataille de Verdun, au cours duquel nos conseillers municipaux jeunes, revêtus de leur écharpe tricolore, ont rendu hommage aux 130 000 soldats inconnus français et allemands qui reposent à jamais sur ce site.